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香港文匯報訊（記者 江鑫嫻 北京報道）廣

州市駐京辦6月
30日在北京舉辦

「灣區未來」

京穗港澳青年交
流系列活動之「

新國潮彰顯青

創力 粵港澳濃
郁同根情」—

—粵產國漫新
作

《落凡塵》觀影
及文化交流活動

，吸引140多名

在京粵港澳青
年人士參加。

據悉，該劇正
式定

檔7月12日。影
片將圍繞牛郎織

女後代的奇趣故

事展開，講述了
織女後人金風為

替母贖罪下凡收

服星宿，與一心
想上神界尋母的

人間少女小凡意

外結盟的故事
。據《落凡塵

》總製片人黃
龍介

紹，這部電影不
僅有港澳導演和

製作團隊的加盟

創作，也將推出
粵語版本，後續

會在港澳上映。

美輪美奐的場景
設定、酷炫高燃

的法術大戰、憨

態可掬的星宿萌
物……據介紹，

《落凡塵》國漫
大

電影緣起於青年
創意，是廣東省

重點影片、廣州
市

文藝精品項目之
一。該影片取材

於中國傳統文化
及

民間故事，圍繞
牛郎織女後代的

冒險故事展開，
聚

焦親情、家庭這
一最能引起廣泛

共鳴的主題，詮
釋

新時代觀念下的
親情與責任，並

通過二十八星宿
等

極具特色的文化
符號講述中國故

事。

融入現代元素引共鳴

據悉，電影《
落凡塵》由詠

聲動漫、嗶哩
嗶哩影

業、阿里影業旗
下動畫廠牌小宇

宙未來事務所聯
合出

品。該片導演鍾
鼎表示，《落凡

塵》將傳統文化
與現

代相融合，用現
代化、年輕化、

新潮的方式對傳
統文化

進行再呈現是該
片的一大亮點。

在世界觀設定上
，《落

凡塵》以布藝為
視覺核心元素織

連起神凡兩界，
對以宋

代為主的優秀傳
統文化進行集中

展示，同時在有
考證依

據的前提下，創
新融入了能引起

當代年輕人共鳴
的現代

元素。

粵語版將在港澳上映

據黃龍介紹，《
落凡塵》的製作

團隊中有多人來
自香

港，這部電影還
將推出粵語版本

，陳欣、鄭麗麗
等多位香

港知名配音演員
加盟，很快將在

港澳上映。

「詠聲動漫是粵
港澳大灣區文藝

合作峰會的首批
會員，

我們非常重視與
港澳的合作。此

次，《落凡塵》
大電影不

僅有港澳導演的
加盟創作，也將

推出粵語版本。
我們希望

能夠以動漫為媒
介，連接粵港澳

同根同源的文化
與家國情

懷。」詠聲動漫
副總裁閻冰表示

。

據悉，該劇前不
久亮相享有動畫

界奧斯卡美譽的
法國昂

西國際動畫節，
以新中式國漫創

新演繹中國故事
並載譽歸

來，用原創動漫
向世界講好中國

故事。

推動國潮文化「走出去」

國漫之「火」源
自年輕一代的文

化自信和對中華
優秀傳

統文化的認同。
在觀影後，香港

專業人士（北京
）協會理

事陳思珩表示，
電影《落凡塵》

植根中國優秀傳
統文化，

以當代年輕人喜
聞樂見的方式建

構了充滿煙火氣
的神話新

天地，這有利於
加強粵港澳大灣

區青年對傳統文
化的認識

和學習。

活動中，廣州市
人民政府駐北京

辦事處黨組書記
、主任

劉勇表示，此次
文化交流活動以

優秀粵產動漫為
媒，旨在

促進在京粵港澳
青年交往交融，

暢談文化自信自
強，推動

國風、國潮等中
華文化「走出去

」，鼓勵港澳青
年更加積

極主動融入國家
發展大局。

訴牛郎織女後代奇趣故事

粵產國漫《落凡塵》7月上映
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香港文匯報訊（記者 子棠）賴彥妤（Vivi-
enna）與友人合資6位數字開設的香薰工作
室，昨日舉行開幕活動，得到多位藝人到
賀。首次創業的她自言前一晚緊張到失眠，
但同時間亦喜見BB出世，又是由零開始一手
一腳成立自己的公司，覺得很感恩。而有此
啟發是緣起疫情期間愛上了做手作，並考獲
韓式蠟燭導師牌，希望透過作品為藝人好友
們調節情緒，提供身心靈紓緩的方法及解決
失眠困擾，並將於今個書展推出首本相關作
品。她續稱希望半年內回本，並可衝出香港
與內地及海外人士合作。
提到近日與富商馬清揚傳緋聞的林鈺洧
原本有份到賀，Vivienna稱對方有工作在
身未能前來，雖然大家平日都有相約食飯
傾談手作品，因對方也對香薰和手作品有
興趣，但沒傾談到感情事，稱讚對方是一
個很開心的人。
有份到賀的翟威廉與林鈺洧亦是相熟
的朋友，但大家沒有傾談感情狀況，笑
言跟他傾談感情事也不是適合人選。有
關對方與馬清揚傳緋聞，他稱不知真
假，亦不會八卦去打探，還是留待當事
人親自解答。問感情上能否接受年齡的

差距？他笑謂：「無可奉告，因為本身什麼
都可以接受。」此外，談到工作，他稱現在
除了做一些Band show和演藝工作，也兼顧清
酒生意；生意方面，覺得現在宜穩守不宜出
擊，未來一兩年看淡市道，所以都會盡量節
省成本，可以的都親力親為，還會開班推廣
清酒的知識。

香港文匯報訊（記者 子棠）台灣樂隊四堅情前
晚為香港舉行的《The Nextwave 沙灘音樂節》第
二場擔任壓軸表演嘉賓，更預告明年會以五堅情
齊人合體進行巡演，又與隊友齊齊以婁峻碩早前
在個唱中狂收內衣說笑，表示準備好收「大
禮」；而香港歌手代表有陳柏宇（Jason）、陳凱
詠（Jace）等。Jason相隔多年再度參與沙灘騷，
更順應粉絲不斷大叫「除衫、除褲」的要求，除
掉外衣露出麒麟臂，當上這晚的「除衫擔當」；
他笑謂：「除衫交畀二三十歲嘅歌手去做，我係
因為太熱唔除唔得。𠵱 家操到一雙麒麟臂都好滿
意，不過要除上衫就要搵一個舒服嘅場合先
做，亦要再操Fit些。（有否看到台下有許多比
堅尼靚女？）以前細個去沙灘可能鍾意睇比堅
尼，𠵱 家喺街上隨時都見到靚女着比堅尼，都
冇咗嗰種感覺。」首次參與沙灘騷的Jace高興
指觀眾的熱情令她相當投入及享受演出，期望
再開戶外騷；而露背上陣的她笑言比堅尼還是
留待自己去旅行才穿。
四堅情壓軸登場引得全場瘋狂，邱鋒澤還被

觀眾搞到High爆忘記歌單次序，但不忘公布喜訊
指2025年五堅情會齊人巡演跟大家見面：「只要香
港訂到場一定會開個唱。我哋目標是每次都學多點
廣東話，最終可以全廣東話跟『堅果』溝通。」8
月開個唱的賴晏駒更笑着叫粉絲好好表示。
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◆四堅情壓軸登場引得全場瘋狂。

五堅情明年合體辦巡演
陳柏宇除衫騷麒麟臂

與友人合資6位數創業
賴彥妤認緊張到失眠

香港文匯報訊 綜合中新網報道，特區政府昨日（7

月1日）公布2024年授勳及委任太平紳士名單，共

502人獲行政長官頒授勳銜及作出嘉獎。這是香港回

歸以來第27份授勳名單。劉德華（華仔）獲頒授銀

紫荊星章，資深演員胡楓（修哥）與著名粵劇演員司

徒旭（藝名「龍貫天」）則獲頒銅紫荊星章。傳媒

人盧永雄獲頒授銀紫荊星章，曾任有線新聞執

行董事的趙應春獲頒榮譽勳章。TVB電視廣

播行政主席許濤 、賭王何鴻燊女兒何超

蕸、麗新發展主席林建岳女兒林恬兒、

英皇集團主席楊受成幼子楊政龍獲任

太平紳士。

早在 2004 年 ，
華仔就已獲榮

譽勳章，2008年則獲委任為非官
守太平紳士，2016年華仔再獲銅紫荊

星章，今次再度升級，獲銀紫荊星章。政
府讚揚劉德華從事演藝事業超過四十年，在娛
樂界享譽盛名，屢獲殊榮，更於2024年當選
中國電影家協會副主席。多年來，熱心公益，
支持殘疾人士體育發展，並創立慈善基金支援
弱勢社群，貢獻甚豐，現獲頒授銀紫荊星章。
昨日華仔對獲頒授銀紫荊星章作簡單回應，
表示：「感謝大家對我的肯定，我會繼續盡我
本分，回饋社會！」
華仔被稱為中國影壇的「勞模」，參演電影
逾170部，票房及口碑俱佳，當中不乏《無間
道》《天若有情》《暗戰》等名作。華仔曾三
度獲得香港電影金像獎最佳男主角。在歌壇被
譽為香港樂壇「四大天王」之一，而公益活動
也已成為華仔人生的重要部分。早在 1994
年，他就已成立「劉德華慈善基金會」，2008
年汶川地震後，華仔在香港召集義演進行籌

款，並赴救災前線慰問。而熱心公益，支持傷殘運動員的華仔曾強
調，「傳遞愛的工作一定要延續下去。」
華仔又積極投身香港與內地電影合作，同時作為出品人，致力扶
持新導演，於2005年啟動「亞洲新星導計劃」，資助6位亞洲年輕
導演執導電影，包括叫好叫座的《瘋狂的石頭》。同時，作為樂
壇巨星，劉德華自1985年首推唱片以來，歷年不倦獻唱及舉行演
唱會，深受樂迷愛戴。

業內人士讚華仔實至名歸
香港電影製片家協會主席、香港影業協會理事長洪祖星聽
聞華仔再度獲授勳後表示「這屬實至名歸！華仔在香港電
影界很受人尊重，且人緣非常好，他運用自己在圈內的
人脈，成立公司出錢出力為香港電影界培養新人，推
動着香港電影的傳承與發展。華仔對香港和內地

電影融合、交流作出了相當大的貢獻。他
又參演了多部合拍片，將香港電影文化
帶去內地，也對合拍片發展起到了很
大的推動作用。」

資深演員胡楓（修哥）獲
頒銅紫荊星章。修哥

自爆兩周前

已接
獲授勳通知，馬上將
喜悅和家人分享，但未有特
別慶祝。他謙稱意料不到會獲勳：
「我覺得OK、無憾啦，92歲人過得人
過得自己，希望能夠保住呢個獎就OK，我
無刻意諗仲要攞咩獎項，既來之則安之。」

獲頒銅紫荊胡楓「人生無憾」
胡楓是本港最受歡迎的演員之一，過去七十年曾參演

數以百計的電影及電視劇，演繹不少深入民心的角色，不
論在業界和社會都備受尊敬及愛戴。此外，他致力促進社會
對長者的關懷，貢獻良多。
銅紫荊星章名單亦有著名粵劇演員司徒旭。司徒旭是香港著名粵
劇演員，多年來參演多齣大型粵劇表演，對香港粵劇界貢獻良多。作
為現任香港八和會館主席，司徒旭致力推動粵劇藝術承傳，培育青年
粵劇演員，傾囊相授其粵劇表演技巧、傳統知識和舞台經驗。

許濤繼續帶領TVB回饋社會
今年授勳名單再有資深傳媒人盧永雄獲頒授銀紫荊星章，曾任有

線新聞執行董事的趙應春則獲頒榮譽勳章。TVB電視廣播有限公司
行政主席許濤，今年也獲委任為太平紳士。許濤透過現任企業傳訊
部的助理總經理黃德慧回應文匯報記者，他表示：「很榮幸獲此榮
譽，會繼續帶領TVB上下員工傳承TVB的優良傳統為市民服務，積
極參與公益慈善事務回饋社會；製作高質素的正能量節目，促進香
港社會和諧，為推動文化娛樂產業發展努力。」
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◆胡楓致力促進社會
對長者的關懷，貢獻
良多。
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◆龍貫天獲頒銅紫
荊星章。資料圖片
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◆◆劉德華在娛樂界劉德華在娛樂界
享譽盛名享譽盛名，，貢獻甚貢獻甚
豐豐。。 網上圖片網上圖片


